

La lettre eec 28



Grand Public

Le Festival de trails EEC Engie

EEC ENGIE renouvelle son engagement et son partenariat avec l'association « Union des Trailers de Nouvelle-Calédonie » pour la saison 2022. Pour cette 5^{ème} édition, l'Ultra Trail de Nouvelle-Calédonie durera 24h et proposera de nouvelles distances en solo sur 80 km ou en relais sur 2 x 40 km, ainsi que des randonnées.

Depuis 2019, en accord avec la Province Sud et la Mairie du Mont-Dore, un nouveau parcours a été créé en utilisant de nombreux sentiers sur la commune de Plum avec un passage par les éoliennes et la ferme solaire de la commune. Comme à chaque saison, l'évènement soutiendra une association solidaire. Ainsi, EEC est fière de contribuer à l'animation sportive du territoire dans une démarche écologique, avec le Festival de Trails EEC Engie 2022 qui se déroulera le dimanche 5 juin 2022 au Mont-Dore. Les inscriptions seront ouvertes dès le mois d'avril. Rendez-vous sur eec.nc



Travaux

Enfouissement des réseaux électriques à Nouméa

Entre juillet 2021 et janvier 2022, les équipes EEC ont effectué des travaux d'enfouissement des réseaux électriques aériens haute tension dans 2 quartiers de la Ville de Nouméa.

EEC a enfoui 90% du réseau électrique aérien haute tension de la ville de Nouméa et 53% de celui basse tension.

Cette politique engagée au début des années 90 s'est accélérée en fonction des besoins et des évolutions de la voirie de la ville. L'an dernier, 8 km de câbles ont été enterrés pour un coût de 159 millions, et cette année ce seront 15 nouveaux kilomètres et réaménagements associés qui le seront sur Ducos, Rivière Salée ou encore Normandie pour un coût de 400 millions.

Ces enfouissements répondent à 3 objectifs : améliorer la qualité du service, la sécurité vis-à-vis des cyclones, des accidents et du vandalisme, et embellir la ville par l'absence de câbles aériens.



*Magenta (portion de la rue du 18 juin)



Engagement

Nouveau cap en matière de réduction du temps de coupure aux clients

Historiquement, le secteur du Mont Koghi fait l'objet de coupures parfois conséquentes dues à la longueur du réseau et sa difficulté d'accès. Cette antenne composée essentiellement de réseaux aériens compte plus de 700 clients dont, en fin de ligne, les « KOGHIS » qui compte environ 370 clients.

EEC souhaitait mettre en place des moyens de connexion au réseau en créant des cabines de secours pour accueillir des groupes électrogènes. La concrétisation du projet a duré environ 6 mois jusqu'à la réalisation de 2 cabines qui seront le point de connexion au réseau pour la zone des Koghis.

Profitant d'une coupure programmée sur l'antenne en décembre 2021, nos collaborateurs ont pu tester le dispositif en temps réel. Ainsi 372 clients en bout de ligne haute tension ont été épargnés par une coupure programmée de 6h.



Partenariat

EEC Engie continue son partenariat pour lutter contre la dengue

Après un programme réussi sur la commune de Nouméa, première ville française à mettre en place le dispositif qui bloque la transmission de la dengue, du Zika et du chikungunya grâce à la bactérie Wolbachia, le World Mosquito Program (WMP) s'est déployé sur les communes de Dumbéa et du Mont-Dore.

EEC participe à la lutte contre la dengue et continue d'apporter son soutien au WMP, en faisant bénéficier d'une prise en charge de la consommation à ses clients qui auront accepté d'accueillir chez eux un piège à moustique. Ce sont 280 pièges qui vont être installés et qui nécessitent d'être branchés 24h/24 et 7j/7.



Sensibilisation

Saison cyclonique en cours

Dans la zone pacifique, la saison cyclonique s'étend de novembre à avril, cette menace est un risque majeur et peut engendrer d'énormes dégâts. Pendant cette période, l'élagage des arbres est essentiel pour éviter ces dégradations. Pour réduire ces incidents (ruptures de câbles, chutes de poteaux...) les opérateurs invitent la population à procéder à l'élagage, l'éêtage ou l'abattage des arbres situés sur leur propriété à proximité des branchements et réseaux.

En tant que locataire ou propriétaire, vous êtes responsable de l'entretien de votre végétation. Toutes les informations et bonnes pratiques sont accessibles sur www.securite-elalage.nc



La lettre eec 28



Rejoignez « EEC ENGIE » sur



www.eec.nc



Nouméa - Dumbéa - Bourail
Lifou - Koumac - Canala - Thio
Kaala-Gomen - Mont-Dore

15 rue Jean Châlier - BP F3
98 848 NOUMÉA CEDEX
clientele.eec@engie.com



Demain commence aujourd'hui